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令和６年第７回鹿沼市教育委員会議事録

１ 日 時 令和６年６月２０日（木）

午後２時０３分 開会

午後３時３０分 閉会

２ 場 所 鹿沼市民情報センター 研修室

３ 出席した委員

４ 出席した事務局職員

教 育 長 中 村 仁

委 員 平 野 美 恵

委 員 宮 田 里 枝

委 員 伊 矢 野 洋 一

教 育 次 長 郷 昭 裕

教 育 総 務 課 長 佐 藤 靖

学 校 再 編 推 進 室 長 田 仲 史 枝

学 校 教 育 課 長 羽 山 好 明

生涯学習課長兼自然体験交流センター所長 中 村 陽 子

文 化 課 長 永 岡 弘 章

ス ポ ー ツ 振 興 課 長 神 山 悦 雄

学校給食共同調理場長 平 田 昌 代

図 書 館 長 大 貫 陽 子

川上澄生美術館事務長 橋 本 礼 子

教育指導担当兼指導係長事務取扱 吉 江 紫

書 記 倉 持 浩 久

書 記 鷹 見 一 玲
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５ 会議事項

日程第１ 議事録署名委員の指名

日程第２ 教育長の報告

日程第３ 報告事項について

日程第４ 議案第４０号 学校運営協議会委員の任命について

日程第５ 議案第４１号 鹿沼市社会教育委員の委嘱について

日程第６ 議案第４２号 鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会委員の

委嘱について
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（中村教育長）

令和６年６月２０日（木）午後２時０３分、令和６年第７回鹿沼市教育委員会の

開会を宣した。

（中村教育長）

日程第１ 議事録署名委員の指名について、本日の議事録署名委員に平野委員と

伊矢野委員を指名した。

（中村教育長）

日程第２ 教育長の報告を議題とする旨宣し、教育長から報告を行った。

次の事項について報告した。

１ ６月校長会について

２ 市内小中学校の再編について

３ 市内小中学校のいじめについて

４ 市内小中学校の不登校について

（伊矢野委員）

学校再編計画で反対意見のうち、教育行政に直接関係のない理由で反対されている

人に対して、他の部署と連携して説明していく考えはないのかを質問した。

（学校再編推進室長）

庁内の関係部署と情報共有をしながら連携を図っている旨を説明し、今後は地域の

状況や必要に応じて、小中学校適正委員会に協力していただく旨を説明。

（伊矢野委員）

地域住民の納得を得ないと、再編自体が進まないので、全庁的に取り組まないとい

けない旨を述べた。

（学校再編推進室長）

今後も庁内の他の部署と協力して進めて行く旨を説明。

（伊矢野委員）

子供達の人数が減っている学校の再編だけでなく、逆に子供たちが増えている大規

模校についても適正化が必要になっていくのではないのかと質問した。

（学校再編推進室長）

大規模校についても課題は十分把握をしているが、学校再編計画の前期では小規模

校を中心に進めて行く旨を説明。
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（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、他に質疑なく異議なしの発言があっ

たので、引き続き日程第３ 報告事項１ 鹿沼市青少年問題協議会委員の任命につ

いてを議題とする旨宣し、事務局の報告を求めた。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕鹿沼市青少年問題協議会委員として任命した 2 名について報告。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったの

で、引き続き日程第３ 報告事項２鹿沼市自然体験交流センター運営委員会委員の

委嘱（異動に伴う委員の変更）についてを議題とする旨宣し、事務局の報告を求め

た。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕鹿沼市自然体験交流センター運営委員会委員として委嘱した３名につ

いて報告。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったの

で、引き続き日程第４ 議案第４０号 学校運営協議会委員の任命についてを議題

とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕新たに任命する学校運営協議会委員について説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったの

で、日程第４ 議案第４０号 学校運営協議会委員の任命については承認する旨述

べた。

（中村教育長）

引き続き日程第５ 議案第４１号 鹿沼市社会教育委員の委嘱についてを議題

とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（生涯学習課長）

〔説明要旨〕新たに鹿沼市社会教育委員として委嘱する２名について説明。
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（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったの

で、日程第５ 議案第４１号 鹿沼市社会教育委員の委嘱については承認する旨述

べた。

（中村教育長）

引き続き日程第６ 議案第４２号 鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会委員

の委嘱についてを議題とする旨宣し、事務局の説明を求めた。

（学校共同調理場長）

〔説明要旨〕新たに鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会委員として委嘱する

１３名について説明。

（中村教育長）

この件について質疑の有無を諮ったところ、質疑なく異議なしの発言があったの

で、日程第６ 議案第４２号 鹿沼市学校給食共同調理場運営協議会委員の委嘱に

ついては承認する旨述べた。

（中村教育長）

本日の予定されていた協議事項は全て終了した旨を述べ、その他として教育委員

に発言等を伺った。

（平野委員）

市内中学校の部活動の地域移行について質問をした。

（学校教育課長）

市内中学校の校長会を通じて、意見交換会や中学校で部活動を指導している教員

に調査を行っている旨を説明。今後、検討委員会や協議会などを設置する予定であ

る旨を説明。

（中村教育長）

中学校の校長会や保護者とのヒアリングは終了してる旨を述べ、各団体との協議

会を今年度中に立ち上げる旨を説明。

（中村教育長）

他に発言の有無を伺ったところ、意見なしの発言があったため、本日の日程は全

て終了した旨述べ、令和６年第７回鹿沼市教育委員会の閉会を宣した。


